

Fotos: Erwin Scherfau, Murpark, Land Steiermark, STVP/Foto Fischer



**Forschungsrat neu besetzt** | Auf Einladung von LR Barbara Eibinger-Miedl (2. v. l.) hat sich ein neuer Forschungsrat Steiermark, bestehend aus Elmar Pichl (Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung), Andreas Gerstenmayer (CEO AT&S), Henrietta Egerth (GF FFG), Manfred Schubert-Zsilavec (Vizepräs. Johann Wolfgang Goethe-Universität) und Hans Stükel (Universitätsratsvorsitzender Med Uni Graz, v. l.), für die kommenden fünf Jahre konstituiert.